

dre froids ou additionnés de sel de cuisine ou de glycérine (1 à 2 cuillerées à soupe pour 250 grammes.)

Les suppositoires sont indiqués chez les malades qui se plaignent de ne jamais éprouver le besoin d'aller à la garde-robe dû à la diminution de la sensibilité du rectum. Le traitement de la *forme spasmodique* est long et repose sur un régime diététique sévère.

On recommande surtout ici l'emploi de la viande blanche : les potages maigres. On interdira complètement les vins, le café, le lait pur, et on conseillera de prendre de petits repas répétés. L'hydrothérapie tiède est tout indiquée. On emploie quelquefois les sacs de sable, de son, etc.... Le massage ordinaire et l'électrothérapie sont contre-indiqués.

Parmi les agents médicamenteux les plus recommandés sont les antispasmodiques : la belladone et la jusquiame.

Extrait de belladone.....	} ââ 1 centigr.
Poudre de belladone.....	

Pour une pilule, une à quatre par jour, au repas ou le soir.
ou bien :

(Trousseau.)

Extrait aqueux de jusquiame.....	} ââ 4 centigr.
Poudre aqueuse.....	

Une à cinq pilules par jour.

Quant aux lavements, dans cette dernière forme, ce sont les lavements huileux qui donnent les meilleurs résultats.

J.-A. LESAGE

A l'Université.

La Faculté de Médecine a fait dernièrement, plusieurs nominations importantes.

Monsieur le docteur Parizeau est nommé professeur de Pathologie externe et succède au regretté prof. Brunelle. Monsieur le docteur Valin, agrégé, est nommé professeur suppléant à la chaire d'hygiène.

Messieurs les docteurs Bernier et St-Jacques, agrégés, sont chargés des cours de Bactériologie et d'Anatomie Pathologique.

Nous félicitons les nouveaux arrivés, qui sont des collaborateurs instruits et dévoués à l'*Union Médicale* du Canada.